Le Vietnam et le Kosovo remportent leurs premières médailles à des JO



La Havane, 8 août, (RHC).- Le Vietnam et le Kosovo ont remporté cette fin de semaine leurs premières médailles dans l'histoire des JO.

Admis au Comité Olympique International, en octobre 2014, le Kosovo a eu sa première médaille sur le tatami par l'intermédiaire de Majlinda Kelmendi.

Cette judoka et Xuan Vinh Hoang, du Vietnam, dans la discipline du tir, sont les héros indiscutables de leurs pays en ce moment.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/102084-le-vietnam-et-le-kosovo-remportent-leurs-premieres-medailles-a-des-jo$



Radio Habana Cuba